



Ante el Pleno de la Cámara de Diputados, Rogelio Ramírez de la O rindió protesta como secretario de Hacienda

Boletín No. 0347

- También lo hicieron 11 funcionarios superiores de Hacienda

Ante el Pleno de la Cámara de Diputados y en sesión presencial, Rogelio Eduardo Ramírez de la O rindió protesta como secretario de Hacienda y Crédito Público.

También lo hicieron Édgar Abraham Amador Zamora, subsecretario de Hacienda y Crédito Público; Antonio Martínez Dagnino, jefe del Servicio de Administración Tributaria; Bertha María Elena Gómez Castro, subsecretaria de Egresos, y Grisel Galeano García, procuradora Fiscal de la Federación.

Asimismo, Gari Gevijoar Flores Hernández González, administrador general de Recaudación de la Secretaría de Hacienda; Amelia Guadalupe de León Ortega, administradora general de Auditoría Fiscal Federal del Servicio de Administración Tributaria, y Ricardo Carrasco Varona, administrador general Jurídico del Servicio de Administración Tributaria.

De igual modo, Armando Ramírez Sánchez, administrador general de Grandes Contribuyentes del Servicio de Administración Tributaria; María del Carmen Bonilla Rodríguez, titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de Hacienda; Fernando Renoir Baca Rivera, titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda, y Pablo Gómez Álvarez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera. Se pidió comunicar de ello a la titular del Ejecutivo Federal.



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, le tomó la protesta al titular de la SHCP y a los empleados superiores de Hacienda.

Gutiérrez Luna recordó que los nombramientos como secretario de Hacienda y de once empleados superiores de Hacienda fueron aprobados por la Asamblea en la pasada sesión y designó a las comisiones de cortesía para acompañarlos durante el acto protocolario.

Las comisiones estuvieron integradas por la vicepresidenta de la Mesa Directiva, diputada Dolores Padierna Luna (Morena), así como la diputada Ana Elizabeth Ayala Leyva, y los diputados Alfonso Ramírez Cuéllar, Carol Antonio Altamirano, Carlos Alberto Ulloa Pérez, de Morena.

También, por Ernesto Núñez Aguilar y Mario Alberto López Hernández (PVEM), Magdalena del Socorro Núñez Monreal, Francisco Javier Guízar Macías y Luis Armando Díaz (PT), Yerico Abramo Masso (PRI), así como de Raúl Lozano Caballero y Claudia Gabriela Salas Rodríguez, de MC.

